

Fecha 10.11.2011	Sección Cultural	Página 31
---------------------	---------------------	--------------

□ *Se presentará mañana*

Luca Rebola y su piano

Es un músico fuera de lo común. Y es que, para comprender mejor la obra musical, el pianista italiano Luca Rebola alterna la ejecución de las piezas con una charla —describiendo no sólo el contexto histórico del compositor sino las técnicas pianísticas de cada tema. No es usual, pero él así lo hace, porque de esta manera le explica al público cuál es la melodía, cuáles son las dificultades técnicas, mano izquierda, mano derecha, y completa sus charlas con anécdotas y estilos musicales de cada compositor con el objeto de que el público comprenda y, claro, disfrute cada obra y se acerque al intérprete, al compositor. Nacido en 1975, este pianista —residente actualmente de Xalapa— desembarca de nueva cuenta en el Distrito Federal para presentarse mañana, en la librería Rosario Castellanos del Centro Cultural Bella Época del Fondo de Cultura Económica, a las 19 horas. Por cierto, ésta es la tercera vez que se presenta en el mismo sitio y ahora lo hará dedicando su concierto a Franz Liszt con motivo de su aniversario 200 de nacimiento. Con entrada libre, la cita es en Tamaulipas 202 en la colonia Condesa. ☒

